

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Urig: Auch 2012 wird es wieder ein Oktoberfest in Wien geben APA/NEUBAUER

150.000 bei der ersten Wiener Wiesn

WIEN. Die Veranstalter sind auf den Geschmack gekommen: Gleich 150.000 Besucher sind bei der heurigen Erstaufgabe der Wiener Wiesn an zehn Tagen gekommen, daher wird bereits an der Version 2.0 gearbeitet: Auch 2012 wird es wieder ein uriges Oktoberfest auf der Kaiserwiese im Prater geben, dann sogar elf Tage lang.

Das Fest, das gestern zu Ende

ging, lockte mit bodenständiger Küche und Schlagermusik: Zu Konzerten von Andy Borg, Stefan Mross oder dem Nockalm Quintett wurden allein im großen Zelt 100.000 Krügerln und 20.000 Schnäpse sowie 10.000 halbe Henderln und 7000 Wiener Schnitzel verkauft.

Bei dem herrlichen Herbstwetter blieben Zwischenfälle aus, bestätigt die Polizei.